



**INSEGURIDAD EN MARIONA.** Con la fuga de nueve reos, ocurrida el pasado fin de semana, a través de un tragante que conduce a una quebrada, Mariona se ha convertido en la prisión más insegura. Una panorámica de las instalaciones interiores del penal.

## Fuga Masiva del Penal Mariona por Tragante

Nueve reos del Penal de Mariona, entre ellos uno del sector de terroristas, lograron escapar de la penitenciaría a través de un tragante de aguas negras aledaño a una cancha de fútbol, al costado norte de la prisión, por donde huyeron arrastrándose sobre sus cuerpos como lagartijas hasta el extremo del túnel, a unos 30 metros de distancia del centro, en la ribera de una quebrada.

Sobre la fuga masiva

de reos, en el Penal de Mariona se mantenía hasta ayer un severo hermetismo por parte del Director, Br. Francisco Olmedo, quien poco después de la escapada de un preso mexicano, en diciembre del año pasado, había estado ausente del país por algún tiempo, habiéndose reincorporado el 1 del presente mes a la Dirección de Mariona, sólo para verse involucrado como responsable de una nueva aparente negligencia en

la huida de los nueve prisioneros.

La insólita fuga se produjo el viernes por la tar-

—Favor pase a la página 27.



**Br. Francisco Olmedo,** Director de Mariona.

## Anuncian Alza Plaga de Moscas en San Salvador

En los próximos días, la capital se verá invadida por millones de moscas, vaticina el Sr. Jorge Luis Landivar, técnico en fumigación casera.

Señala nuestro informante que no hay zona en la capital donde no exista a una distancia promedio de 3 ó 4 cuadras un basurero callejero de pequeño, mediano o enorme.

Asegura nuestro informante, que las moscas adultas depositan sus

huevos durante abril y los basureros son los lugares preferidos por estos insectos.

Con las primeras lluvias, estos huevecillos eclosionan en pequeñas larvas, en la forma de gusanos que a los pocos días de pulular entre la tibia podredumbre orgánica, les crecen alas y

adquieren la forma de una mosca adulta pero pequeña.

Lo que se recomienda en estos casos es eliminar la basura enterrándola lo más profundo posible o quemádonla o fumigándola con insecticidas.

Comenta el Sr. Landivar —Favor pase a la página 39.

## 3 Terroristas Muertos Cerca de Sn. Fernando

Tres terroristas murieron al combatir contra tropa de la 3a. Brigada de Infantería, con sede en San Miguel, el domingo pasado en los contornos de la Quebrada Mal Paso, de la jurisdicción de San Fernando, departamento de Morazán.

Tal como se ha informado, en esa zona se

—Favor pase a la página 39.



**Tte. Rafael Cornejo,** Sub-Director de Mariona.

## Hacienda Elabora Plan Para Pago de Impuestos

El Ministerio de Hacienda, Contribuciones y el sistema bancario y de ahorro y préstamo, han diseñado un plan para que los contribuyentes paguen sus impuestos sobre la renta y el patrimonio, antes de que finalice la prórroga el 30.

Así lo declaró a EL

DIARIO DE HOY el Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, Viceministro de Hacienda, quien agregó que están trabajando apresuradamente recuperando tiempo perdido, en la emisión de los mandamientos de pago para

—Favor pase a la página 27.

## Caso Cnel. Fuentes: Sumar a ex Cadetes Delito Abuso Autoridad Estudiantil

La familia del coronel Guillermo Fuentes Ayala, 2º Jefe de la Brigada de Artillería, asesinado el 15 de mayo pasado por dos cadetes de la Fuerza Aérea Salvadoreña cuando les reclamó por una falta, ha nombrado a un abogado para que acuse a los indiciados.

La Dra. Ana María Cáceres Seoane de Valle, acusadora particular nombrada por la familia del militar muerto, ya se mostró parte en el juicio y estudiará el proceso para ver si los acusados pueden ser enjuiciados

—Favor pase a la página 19.

## ANDES Politiza Preseas al Mérito Magisterial

Los candidatos de ANDES a las madallas magisteriales no son escogidos por sus méritos cívicos, intelectuales y morales, sino por su participación política dentro de la agrupación.

Así lo manifiesta la profesora Rosa Mérida Villatoro, directora de

Bienestar Magisterial, al señalar que la preseas constituyen el máximo galardón para el magisterio y que es injusto que los dirigentes de ANDES las instrumentalicen en casos tan especiales, como es en la celebración

—Favor pase a la página 39.

## Aceleran la Erosión en el Area Montañosa del País

El fenómeno ecológico más crítico que ha acompañado a la destrucción de los bosques, es la erosión acelerada del suelo en los cerros, volcanes y zona norte del país, creando problemas en la temperatura ambiental, disminución de los mantos acuíferos, estaciones lluviosas con precipita-

ciones muy bajas y mal distribuidas.

Así lo manifiesta el ingeniero agrónomo Salvador Molina, al señalar que en vez de sembrar árboles frutales, se está cultivando maíz en las laderas, lo que contribuye a que las capas delga-

—Favor pase a la página 60.

## Niño Abandonado Ignora su Identidad Personal

Sin saber su nombre y edad, con un escaso recuerdo de su familia y mientras permanece recluido en la Sala de Observación de Menores del Consejo Salvadoreño de Menores, un niño abandonado que aparenta tener 11 años, busca desesperadamente a sus padres y hermanos quie-

nes, asegura, residen en La Unión.

El menor abandonado responde al nombre de Oscar Humberto Díaz Gutiérrez, nombre que, "por error mecanográfico", le fue impuesto en el Hospital de Niños "Benjamin Bloom" cuando

—Favor pase a la página 30.

## Tablero Judicial

**Con Arma Cortante Matan a un Hombre**

Con arma cortante asesinado por un desconocido, el señor René Rodríguez, de treinta y cuatro años, la noche del domingo. El cadáver fue encontrado en la acera de ANTEL de la Villa de Nueva Granada, del departamento de Usulután.

Testigos aseguran que René Rodríguez se encontraba en estado de ebriedad cuando se produjeron los hechos, aunque se desconocen los motivos del crimen.

## La Mujer Hoy: El Equilibrio Ecológico Mejora Calidad de Vida

Su profesión es la biología; el lugar de trabajo está ubicado en medio de una arboleda y un parque de diversiones, rodeado de mamíferos, reptiles, insectos, aves disecadas, conchas y variedad de fósiles. Nos referimos a la Lic. Zulma Erith Ricord de Mendoza, Directora del Museo de Historia Natural.

Según la Lic. de Mendoza, una finalidad específica de esa institución es la de inventariar, catalogar, registrar y coleccionar especies de fauna, flora, suelos, fósiles y minerales que pueden ser un testimonio de la situación en cuanto a los recursos naturales con que se cuenta en el país.

En los últimos años, dada la situación bélica, se ha disminuido el inventario de especies pero se ha reforzado la actividad divulgativa a nivel escolar y universitario.

Las especies se encuentran clasificadas en 11 colecciones científicas registradas en los archivos del museo, entre ellas: paleontología, mineralogía, aves, mamíferos, peces, conchas, reptiles y anfibios, insectos, las que son exhibidas en "dioramas" o vitrinas de exhibición que recrean su ambiente natural. Y además cuenta con una exhibición de sellos postales.

El 80% de las colecciones existentes en el Museo han sido colectadas o donadas por personas particulares o biólogos que no trabajan con

—Favor pase a la página 30.



**Lic. Zulma Erith de Mendoza.**